

Stadtwerke Konstanz

THG-Geld für Elektromobilisten

[26.01.2022] Die Stadtwerke Konstanz bieten Elektromobilisten die Möglichkeit, mit ihrem Elektroauto Geld zu verdienen. Besitzer können über die Treibhausgasminderungsquote die durch ihre Fahrzeuge eingesparten Treibhausgase weiterverkaufen.

Als eines der ersten kommunalen Unternehmen bieten die Stadtwerke Konstanz Elektromobilisten ab sofort die Möglichkeit, mit ihrem Elektroauto Geld zu verdienen: Besitzerinnen und Besitzer von Elektroautos können über die so genannte Treibhausgasminderungsquote (THG-Quote) die durch ihre Fahrzeuge eingesparten Treibhausgase weiterverkaufen. Die Stadtwerke treten dabei als Mittler auf. Das berichten die Stadtwerke.

Besitzer von Elektroautos werden somit für ihre umweltfreundliche Mobilität belohnt. Zudem stellt dieses Instrument einen weiteren Anreiz dar, auf ein Elektrofahrzeug umzusteigen. Um es den Elektromobilisten so einfach wie möglich zu machen, bündeln die Stadtwerke alle THG-Quoten von Elektroautos. So entstehen beim Verkauf einerseits bessere Konditionen, andererseits übernehmen sie den gesamten bürokratischen Aufwand. Dadurch profitieren die Elektromobilisten – sie müssen sich lediglich online einmalig registrieren.

(ur)

Stichwörter: Elektromobilität, Stadtwerke Konstanz, THG-Minderungsquote